

DIRECCIÓN GENERAL DE EVALUACIÓN Y CUMPLIMIENTO AMBIENTAL

Respuesta solicitud MARN-2020-178

Información solicitada:

2. ¿Existen evaluaciones sobre el impacto ambiental que ocasiona el cultivo de caña de azúcar en el medio ambiente?
R// SI

3. Si los hay ¿en qué lugares se han realizado?

Se anexas los links, donde se puede verificar algunos estudios realizados:

- ANÁLISIS DE LA PRODUCCIÓN AZUCARERA EN EL SALVADOR y SUS VINCULOS CON PROCESOS DE CAMBIO DEL USO DEL SUELO, LA DEFORESTACIÓN Y DEGRADACIÓN DE ECOSISTEMAS FORESTALES
- IMPACTO DEL CULTIVO DEL CULTIVO DE LA CAÑA DE AZUCAR EN EL DETERIORO AMBIENTAL DE COMUNIDADES AGRICOLAS
- PPT, ANÁLISIS DE LA PRODUCCIÓN AZUCARERA EN EL SALVADOR y SUS VINCULOS CON PROCESOS DE CAMBIO DEL USO DEL SUELO, LA DEFORESTACIÓN Y DEGRADACIÓN DE ECOSISTEMAS FORESTALES

<http://seaweb.marn.gob.sv:8080/eseapublic/downloads/An%C3%A1lisisdelaProduccionAzucareradeElSalvadorEstudioMARN2012.pdf>

<http://seaweb.marn.gob.sv:8080/eseapublic/downloads/AnalisisdelaProducciondeCanaenE%20SalvadorMARN2012.pptx>

<http://seaweb.marn.gob.sv:8080/eseapublic/downloads/ATT00070Confras.pdf>

5. En el cultivo de la caña ¿emiten permisos ambientales para la realización del método de la quema de cultivo?

NO, no se emiten ese tipo de permisos

6. Si la respuesta anterior es Si, como institución ¿De qué manera se compensa al medio ambiente el daño que general esta práctica?

No le aplica

7. Si la respuesta anterior es No, ¿Han facultado a alguna institución para que emita el permiso y cuál es esa institución?

No